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Manuel de la Torre, acuicultor

  

(PODCAST, 24/02/2016) Perteneciente a una familia de mariscadores y hombres de mar,
Manuel lleva más de 30 años dedicado a la acuicultura -- la cría de mejillones—en las Rías
Baixas de Galicia. Por su experiencia y por el consejo de su padre, sabe que “nunca hay que
darle la espalda al mar”, algo que se paga caro, como vemos en estos días cuando el mal
tiempo agita las aguas, y la imprudencia de pescadores, marinos y paseantes en las costas se
pagan caras.

      

Manuel también nos habla de cómo vive él la experiencia de leer las historias de naufragios y
tormentas en las Escrituras, y también de una experiencia personal en la que se sintió muy
identificado con Jonás, debido a una crisis espiritual: “Hasta que no tomé una decisión y
cambié de idea, no vino la calma”, dice.
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Les invitamos a escucharle…

  

  

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

  

  

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .

  

Fuente: Actualidad Evangélica
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https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=8772:actualidad-evangelica-programa-correspondiente-al-24022016&amp;catid=115:podcasts-ae
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_fjrelated&amp;view=fjrelated&amp;layout=blog&amp;id=0&amp;Itemid=215

